

19.07.2013

## Benitachell / Benitatxell

## In der Cala Moraig weht erstmals die Blaue Flagge

Erstmals weht am Moraig-Strand von Benitatxell in diesem Sommer die Blaue Flagge von der europäischen Stiftung ADEAC, welche die Qualität der Strände und die dort gebotenen Dienstleistungen bewertet. Die Strandzugänge für Behinderte wurden verbessert, die Parkplätze wurden neu geregelt, im Sommer wird ein Busdienst vom Ort und vom Cumbre del Sol zur Cala del Moraig angeboten. An Stränden und in Yachtklubs in der Provinz wehen in diesem Sommer 70 Blaue Flaggen, in der Comunidad Valenciana fast 130.

